

Villefontaine

Les Bouchons de l'espoir ont pris la route



Les bénévoles étaient à pied d'œuvre aux premières heures de la matinée ce jeudi.

L'association Les Bouchons de l'espoir a chargé un semi-remorque de plus de 7 tonnes de petits bouchons plastiques afin de les faire recycler en Côte d'Or.

Jeudi matin 4 septembre, les bénévoles de l'association Les Bouchons de l'espoir étaient au travail dans la zone d'activité de la Cruizille, pour charger un camion semi-remorque qui allait acheminer plus de 7 tonnes de ces petits bouchons plastiques, recueillis dans les différents lieux de collecte du Nord-Isè-

re. Le chargement a été livré à l'usine de recyclage Regeplastic à Arnay-le-Duc, en Côte-d'Or, un nouveau partenaire à qui les responsables de l'association ont rendu visite récemment.

« Attentifs à toute nouvelle proposition d'aide à personnes en situation de handicap »

La présidente Véronique Mugnier explique : « Ce nouveau partenaire présente l'avantage d'accepter, en plus des bouchons plastiques ali-

mentaires, d'hygiène et de produits ménagers, des faiselles, des pots de végétaux propres. Nous sommes toujours demandeurs de nouveaux bénévoles. Nous allons très bientôt accueillir notre centième famille aidée. Nous sommes attentifs à toute nouvelle proposition d'aide à personnes en situation de handicap. »

Le dimanche 23 novembre, Les Bouchons de l'espoir proposeront une matinée théâtrale dans la salle Daniel-Balavoine, avec la pièce *Sacrée soirée* interprétée par la compagnie Les Gônes de Poquelin.

